

Artikel vom 29.11.2019

CSU Kümmersbruck informiert:

Dorfplatz wieder für den Autoverkehr freigegeben



Das trockene Wetter der vergangenen Wochen hat dafür gesorgt, dass das Versprechen des Bürgermeisters der Gemeinde Kümmersbruck Roland Strehl früher als geplant eingelöst werden konnte, heißt es in einer Mitteilung der Gemeinde. Ab sofort sind der Dorfplatz Kümmersbruck und der Butzenweg wieder komplett für den Verkehr frei gegeben. Auch das letzte noch gesperrte Stück ist dann in beide Verkehrsrichtungen befahrbar. Ursprünglich war die Öffnung für den 6. Dezember angekündigt. Die Umstellung des ÖPNV wird aber im angekündigten Zeitplan gemacht. Ein großer Dank des Bürgermeisters gilt dem Ingenieurbüro UTA und der ausführenden Baufirma Englhard, die alles daransetzten, die Vorgabe einer frühestmöglichen Öffnung in die Tat umzusetzen, heißt es in der Pressemitteilung. Die Verwaltung bittet die Aushänge an den Haltestellen des ÖPNV zu beachten.